Recicla Brugada agenda animalista

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/recicla-brugada-agenda-animalista/ar 2779075?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, la morenista Clara Brugada, presentó ayer su agenda en materia de bienestar animal con propuestas que ya fueron elaboradas, dictaminadas y aprobadas por el Congreso local.

"No podemos aspirar a una ciudad justa si no somos justos con los animales que viven en nuestras comunidades, que viven con nosotros y que a diario ponen su vida y su bienestar en nuestras manos", dijo la candidata de la coalición Morena-PT-PVEM.

Brugada realizó ayer un acto masivo en la Alameda Sur, de la Alcaldía Coyoacán, con la intención de presentar su agenda de bienestar animal.

La aspirante estuvo acompañada por su equipo de asesores en materia animalista, entre ellos Irene Carranza, representante de la Unión de Protectores de Animales; Ana Villagrán, ex diputada panista que se unió recientemente a Morena; la ex Fiscal Ernestina Godoy y Mariana Boy, titular de la Procuraduría ambiental y del Ordenamiento Territorial.

La aspirante presentó ahí 20 propuestas con las que estaría buscando mejorar el bienestar animal en la Ciudad de México; sin embargo, algunas de esas ya fueron elaboradas o aprobadas por el Congreso de la Ciudad de México.

Una de ellas fue la séptima, en la que Brugada resaltó que buscará que las Alcaldías garanticen, al menos, 0.1 por ciento de su presupuesto anual para el bienestar animal.

Pero esa es una reforma avalada por el Pleno del Congreso el pasado 7 de marzo a través de una propuesta que surgió de la Comisión de Bienestar Animal, y que fue discutida, votada, aprobada, congelada por un año y, por fin, dictaminada en marzo.

Brugada también lanzó una propuesta para abrir un espacio para la atención exclusiva de animales en situación de calle, donde se les brinde atención médica, veterinaria, esterilización y se fomente la adopción responsable.

Pero eso también fue recientemente avalado por el Pleno del Congreso a inicios del mes de marzo, aunque la Consejería Jurídica no ha hecho la publicación en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México.

Incluso, ayer, el Coordinador del Partido Verde en el Congreso y presidente de la Comisión de Bienestar Animal, Javier Ramos, hizo un llamado al gobierno central para publicar los avances logrados por el Congreso.

"Con dicha reforma se ayudará a que los más de 1.2 millones de perros viviendo en las calles de la capital del país cuenten con protección y bienestar ya que éstos, al ser rescatados se les dará atención médica y se les esterilizará", compartió.

Durante el acto proselitista de ayer, la activista Irene Carranza advirtió que el bienestar animal se usa más como propaganda política que en pro de los animales

"En este país se ha puesto de moda hablar de bienestar animal, esto porque los animales de compañía se han vuelto un botín político en el discurso de muchos aspirantes a puestos de poder. La realidad es que en las

campañas se habla mucho animales", expresó.	del tema, pero poco o	o nada se ha hecho pa	ara mitigar el sufrimien	to de millones de

Propone Taboada modernizar mototaxis

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/propone-taboada-modernizar-mototaxis/ar2779095?v=1

Santiago Taboada, candidato de la Oposición a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, ofreció implementar programas para que los concesionarios del transporte público puedan modernizarse sin necesidad de endeudarse de por vida.

En un evento que encabezó ayer en la Alcaldía Tláhuac, el panista además propuso que el servicio de mototaxis sea regularizado.

El ex Alcalde de la Alcaldía Benito Juárez criticó el actual esquema de sustitución de rutas de transporte público por empresas, el cual coordina la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México (Semovi).

Consideró que el proyecto para que los integrantes de las rutas adquieran unidades nuevas, bajo la constitución de una compañía, implica que se endeuden de por vida.

"Los quieren desaparecer de un plumazo, muchas veces con una política que ni siquiera atiende la demanda.

"Ellos llegan a las colonias, ellos llegan prácticamente a las casas, las combis, las micros y, necesitan, realmente, apoyo para poderse modernizar y para poder hacer mejor su trabajo", comentó Taboada.

Planteó que todo transporte público en la Capital es mejorable, razón por la que ofreció ayudar a los conductores de mototaxis.

"Mototaxis es un problema, sobre todo, porque en zonas como Iztapalapa, como en Tláhuac, son una realidad, nosotros lo que tenemos es que darles esa regularización.

"Tenemos que regular todos los fenómenos que pasan en esta Ciudad como el mototaxi y, por supuesto, darle apoyo y darle supervisión", expresó.

Electromovilidad

El aspirante de la Alianza PAN-PRI-PRD además criticó la política de medio ambiente que han implementado autoridades, pues en diferentes días de lo que va del año se han declarado contingencias ambientales.

"Eso quiere decir que esta política ambiental ha sido un fracaso, por eso yo hablé de la electromovilidad.

"Por eso hablé de que a muchos de los transportistas concesionarios tenemos que transformarlos, pero, insisto, transformarlos sin endeudarlos de por vida", señaló.

Plan Deportivo de Chertorivski requiere inversión de más de 2 mil mdp

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/plan-deportivo-de-chertorivski-requiere-inversion-de-mas-de-2-mil-mdp/

Mediante el rescate de espacios deportivos públicos en las 16 alcaldías y habilitación de comedores e implementación de horario extendido en escuelas de nivel básico, el Candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, busca fomentar la activación física y buena alimentación en la Ciudad de México.

En el Parque Ecológico Huayamilpas, de la colonia Ajusco, Alcaldía Coyoacán, Chertorivski presentó su Plan Deportivo como estrategia para combatir la diabetes, la hipertensión y el sobrepeso que padece la población capitalina y para el cual prevé una inversión de por lo menos 2 mil millones de pesos.

"Tenemos muchísimas canchas en la ciudad, pero lo que no hemos hecho es invertir en un plan ordenado para rehabilitar esos espacios y darles mantenimiento cada año. Tenemos ya un censo, estamos acabando de adecuar los números, pero esto no requiere tanto recurso. De todo mi plan deportivo, lo que más inversión necesita, son los 2 mil millones de pesos que tenemos que invertir para las escuelas con comedores y horario extendido", expuso.

Al preguntarle cómo pretende financiar las diversas acciones que ha presentado como propuesta de gobierno durante su campaña, el abanderado emecista respondió que está diseñando todo un Plan fiscal, que presentará en breve, para explicar de donde se obtendrán los recursos.

Chertorivski enfatizó que "La gran mayoría son ingresos propios de gobierno, con planes de financiamiento derivados de los flujos que los propios proyectos te dan, y cobrar mejor lo que hoy no se cobra".

El aspirante de Movimiento Ciudadano acudió al Parque Ecológico Huayamilpas en compañía de la campeona de box en la categoría Peso Mosca, Sonia Osorio; del portero Adrián Chávez y de la experta en rendimiento físico Macky González, quien además es candidata del mismo partido a diputada federal.

nro/vcr

Taboada solicita al INE medidas cautelares para que AMLO no intervenga en comicios con mañaneras

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-solicita-al-ine-medidas-cautelares-para-que-amlo-no-intervenga-en-comicios -con-mananeras/

El candidato de la Alianza Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, acudió a la sede central del Instituto Nacional Electoral (INE), para pedir personalmente a la Consejera Presidenta, Guadalupe Taddei, que ese organismo autónomo dicte medidas cautelares al Presidente Andrés Manuel López Obrador, a efecto de que no utilice sus conferencias mañaneras, para pronunciarse sobre temas de la capital, que incidan en los comicios locales.

Tras su encuentro con la titular del INE, Taboada declaró que, junto con las representaciones de los partidos que integran la Alianza ante el Consejo General del Instituto, decidieron interponer una queja en contra de López Obrador, luego de que durante la mañana de este lunes dedicó gran parte de su conferencia a prometer que el partido en el Gobierno resolverá los problemas de la Ciudad de México, particularmente el desabasto del agua.

"Venimos a hacer valer nuestro derecho, para ponerle un alto a la intromisión del Presidente en las mañaneras. Hoy prácticamente en una oferta electoral dice que va a resolver los problemas que no pudo resolver prácticamente en su momento como Jefe de Gobierno; y que su equipo político y él, ahora que van a resolver el tema del agua en tres meses", refirió Taboada.

El aspirante albiazul estuvo acompañado del Senador Emilio Álvarez Icaza; de los Representantes del PRD Guadalupe Acosta Naranjo y Ángel Ávila; y del PAN, Germán Martínez, y aseguró que el encuentro con la Presidenta del INE fue respetuoso, y agradecieron su recibimiento inmediato, ya que los actos que denuncian se registraron en la mañana.

Abundó que recurrieron al INE porque se trata de una intromisión de funcionarios federales, aunque recordó que en paralelo se interpuso una queja en contra del Jefe de Gobierno Martí Batres, ante el Instituto Electoral local, igualmente por pronunciarse sobre sus propuestas de campaña, lo cual puede generar inequidad en la contienda.

"Esto ha sido una práctica sistemática, y nosotros no vamos a dejarles pasar ninguna ilegalidad, no nos vamos a dejar, nos vamos a enfrentar, pero no vamos a dejar de venir con el árbitro electoral para mostrarle las pruebas contundentes de la intromisión de los funcionarios. Prácticamente, tenemos a todo el Gobierno metido en la elección de la ciudad", enfatizó.

En ese sentido, consideró que es "vulgar" la desesperación que han mostrado las dependencias del Gobierno capitalino, al emitir comunicados donde "desmienten" lo expuesto por él durante el primer debate entre candidatos a la Jefatura de Gobierno.

ss/rmlgv

Sheinbaum y Brugada se expresan cariño y respeto mutuo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/sheinbaum-y-brugada-se-expresan-carino-y-respeto-mutuo

La candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, y la aspirante a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, explicaron que el supuesto 'forcejeo' que tuvieron durante el inicio de arranque de campaña presidencial se debió a una confusión y destacaron que entre ellas existe un cariño y respeto mutuo.

"Ella llegó, nos abrazamos, nos saludamos, nos besamos; pero después las dos pensamos, seguramente al mismo tiempo pero sin verbalizarlo, que nos teníamos que tomar una foto, yo la quería abrazar y ella (Claudia Sheinbaum) levantar la mano (...) entonces estábamos ahí bailando", explicó entre risas Clara Brugada en el podcast SheinBoom, de la candidata presidencial.

Tras dejar atrás dicha polémica, Claudia Sheinbaum aprovechó para señalar el cariño que se tienen mutuamente, pues llevan muchos años de conocerse:

"Nos queremos mucho, Clara (Brugada) es una luchadora social que ha hecho mucho en Iztapalapa y en muchos otros lugares del país".

La transmisión del podcast se da una semana después de que se realizara el primer debate entre los candidatos a la jefatura de Gobierno y de que se registrara un avance en las encuestas del candidato de oposición, Santiago Taboada.

En el video se puede observar que Sheinbaum y Brugada hablan de manera amigable con varios momentos de sonrisas entre ellas y tras asegurar que ambas ganarán sus respectivas elecciones, prometieron que llevarán los logros obtenidos en Iztapalapa hacia todo el país.

"En cinco años transformamos Iztapalapa de una manera impresionante y así vamos a transformar toda la Ciudad porque Clara (Brugada) va a gobernar la Ciudad de México y a mí me va a tocar estar en la presidencia y vamos a hacer eso que hizo (Clara) en Iztapalapa", dijo Sheinbaum.

En tanto, Clara Brugada destacó la excelente coordinación que han tenido ambas mujeres en las acciones de gobierno que han tenido que desarrollar a lo largo de su carrera política.

"No sólo tenemos muchos años de que nos conocemos, sino que somos compañeras de mil batallas, pero en el gobierno siempre nos hemos coordinado; nunca hemos tenido un pleito. (...) Juntas somos dinamita", afirmó la ex alcalde de Iztapalapa.

Por su parte, la candidata presidencial presumió los logros en materia de seguridad alcanzados en Iztapalapa, pues pasó de estar entre las 10 ciudades más violentas en 2018, a caer por debajo de la posición 35 a finales del año pasado.

Además, Sheinbaum prometió que de ganar Clara Brugada la jefatura de Gobierno, la ayudará con diversos proyectos de movilidad educación y agua potable.

"Le vamos a ayudar en agua potable porque hicimos muchas obras de agua potable, hay que decirlo, pero ahora una parte del agua que viene proviene del Cutzamala y la verdad era imposible prever que íbamos a tener una

sequía de cinco años entonces hay menos agua del Cutzamala, pero ya tenemos un proyecto que puede resolver el problema del agua en la ciudad tenemos que coordinarnos con el la maestra Delfina Gómez en el Estado de México y con Julio Menchaca en hidalgo para hacer un proyecto metropolitano", dijo la candidata presidencial.

Mira el video aquí:

IOG